



**COLDWELL BANKER**  
RESEARCH BETTER HOMES

**3 Pièces**

**104 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85243437**

**820 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivitevue exceptionnelle sur la baie de Cannes pour ce bel appartement d'angle de plus de 100 M<sup>2</sup>, situé dans une des plus belles résidences du secteur.- vaste séjour d'angle- cuisine indépendante aménagée et équipée- 2 belles chambres- 1 salle de bain- 1 salle d'eau-terrasse d'angle de 30 M<sup>2</sup>- parking couvert- caverésidence sécurisé, piscine chauffé, tennis, terrain de pétanque, table de ping-pong, jardin, conciergerie. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [georisks.govt.fr](http://georisks.govt.fr)

Exclusiveexceptional view over the bay of Cannes for this beautiful corner apartment of more than 100 M<sup>2</sup>, located in one of the most beautiful residences in the area.- large corner living room of 35 M<sup>2</sup>- independent fitted and equipped kitchen- 2 beautiful bedrooms- 1 bathroom- 1 bathroom- corner terrace of 30 M<sup>2</sup>- covered parking- cellarsecure residence, heated swimming pool, tennis, pétanque court, ping-pong table, garden, concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available on the georisks website: [georisks.govt.fr](http://georisks.govt.fr)

## **COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA**

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

